

Repair-Café ist offen

Gemeinschaftlich organisierte Hilfe zur Selbsthilfe

Pfungstadt (red.) - Am Samstag, 16. April, von 15 bis 18 Uhr öffnet das „Repair-Café“ im Bürgerheim Eschollbrücken wieder seine Türen. Repair Cafés, Reparatur-Initiativen oder auch Reparatur-Treffs organisieren Veranstaltungen, bei denen defekte Alltagsgegenstände in angenehmer Atmosphäre gemeinschaftlich repariert werden. Elektrische und mechanische

Haushaltsgeräte, Unterhaltungselektronik, aber auch Textilien, Fahrräder, Spielzeuge und andere Dinge. Gemeinsam reparieren heißt nicht „kostenloser Reparatur-Service“, sondern gemeinschaftlich organisierte Hilfe zur Selbsthilfe. Getragen wird die Veranstaltung von ehrenamtlich engagierten Helfern und Reparatur-Expertinnen, die ihr Wissen und

Können freiwillig und unentgeltlich zur Verfügung stellen. Für Kaffee und selbstgebackenen Kuchen wird an diesem Nachmittag im Jugendraum gesorgt sein. Spenden sind willkommen.

Weitere Infos:
www.repaircafe-pfungstadt.de,
Matthias Hirt,
matthias.hirt@pfungstadt.de,
(06157) 9881601.

Helfer gesucht

Repair-Café macht Kaputtes ganz

Pfungstadt (red.) - Ehrenamtliche Handwerker aus allen Bereichen, Computerspezialisten und handwerklich begabte Menschen machen im Repaircafé im Bürgerheim in Eschollbrücken Dinge wieder heil. Darunter: Nähen, Ändern, Kürzen von Kleidung, Werkstatt und Klebetisch (unter anderem Holzbearbeitung), Reparatur kleiner Möbelstücke und von Holzspielzeug sowie von Mechanik (unter anderem Fahrräder, Kinderwagen, Rollatoren), Elektronik (Haushaltsgeräte, Unterhal-

tungselektronik) sowie Computer-Hardware. Zudem Tipps und Tricks zu Software und rund um den Computer.

Wer keine handwerklichen Fähigkeiten besitzt, kann sich an der Organisation beteiligen. Da es ein gemütliches Zusammentreffen von Menschen sein soll, sind Helfer für den Empfang, zum Kaffeekochen und als allgemeine Ansprechpartner während der Veranstaltung genauso wichtig wie die Experten.

Kontakt und weitere Infos:
info@repaircafe-pfungstadt.de